

ANFRAGE

der Abgeordneten Rosa Ecker, MBA
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort
betreffend Equal-Pay-Siegel „equalitA“ für Unternehmen – Folgeanfrage

Die schriftliche Anfrage Nr. 3260/J an die Bundesministerin für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort betreffend „Equal-Pay-Siegel „equalitA“ für Unternehmen“ wurde am 2. November 2020 mit der Nummer 3262/AB beantwortet.

Gemäß der damals zur Verfügung gestellten Informationen (*Im Laufe des nächsten Jahres soll das Gütesiegel mit einer Gültigkeitsdauer von drei Jahren erstmal verliehen werden*) ergibt sich nun die Frage, wie viele Verleihungen des Equal-Pay-Siegels es bisher gegeben hat.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort nachstehende

Anfrage

1. Wie oft wurde das Equal-Pay-Siegel „equalitA“ für Unternehmen Ihrerseits bisher vergeben? Bitte um Auflistung nach Bundesländern (Sitz der Unternehmen) und Branchen.


FTH
Rosa Ecker
www.parlament.gv.at
22.10.2021

